
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月は親睦活動月間 
 

本日のプログラム 

 

  点 鐘 

 

  ロータリーソング    我等の生業 

              四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告 

  委員会報告 

幹事報告  

  卓話         伊藤正雄君 

       「来期の目玉事業」 

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・商工たじみ No.594 

・2019-20年度 ＩＡ（ｲﾝﾀｰｱｸﾄ）活動計画書  

他クラブ例会変更のお知らせ 

・多治見ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞ RC →   6月 18日(火) 

       最終例会 松正 18：30点鍾  

・土岐 RC →  6月 18日(火) 最終例会  

    ｾﾗﾄﾋﾟｱ土岐 小ホール 18：30点鍾  

・多治見 RC → 6月 19日(水) 最終例会 

           澤千 18：00点鍾 

6月 6日の記録  ◇出席報告◇ 

会員数 33 名 出席免除者 4 名 出席義務者 29 名 

出席者 欠席者 出席率 

24 名 6 名 82.75％ 

◇スマイル報告◇ 投函者 21名 金額26,000円 

 

・最終例会 参加者不足です。まだ、受付中です

ので是非、出席の方向に段取りして戴ければう

れしいです。           齋藤明 

 

第 2556 例会 2019 年 6 月 13 日 

 



 

・昨日、４Ｋテレビが我が家に来ました。 

森田宏治 

 

理事会報告 

① 会長挨拶 

② 6月・7月の行事予定の発表 

来期 7月 4日は、11時より定例理事会 

7月 12日は恵那市「いち川」で東濃グルー

プ会長幹事事務局連絡会議が 17時よりあり

ます。 

③ 最終例会に関して、親睦委員長の森田宏      

治君より「奮っての参加をお願いします。」 

④ 53期会計監査について 

6月 26日または 27日に松本昇君・古田徳

夫君で会計監査を行います。 

⑤ 会長より現状のニコニコＢＯＸについて質

問 

加藤三紀君より、100万円を目標に最終例会

でも実施予定です。 

会長選出にあたり、伊藤正雄君中心に諮問

委員会を開催。会長ノミニーに佐藤正さん

が決定しました。理事会で、満場一致で承

認。 

⑥ 副会長エレクトについて 伊藤正雄君よ

り、山田正史君に本人承諾のうえ決定。                        

⑦ 次期委員会長選出 

⑧ 期末特別会計 

⑨ その他  

協賛金について 緑の羽根募金 10本を 

1000円、満場一致で承認。 

「多治見少年少女合唱団」からコンサート

の名前貸の依頼があり、満場一致で承認。 

 

 

 

55期 会長ノミニー  

佐藤正君 挨拶 

 

 

 

 

先週の卓話 

「事業承継の色々」 

近藤秀樹君 

 

基本的に事業会

社は永遠に続く

ことが前提とな

っています。  

その続く過程の

なかで、「事業承

継」は避けらま 

せん。会社には其々の事情がありますの

で、その事情（チェックポイント）を確認

し、円滑に事業承継を進めることが肝要で

す。 

また、事業拡大や事業多角化を検討する場

合に、「Ｍ＆Ａ」を選択することも手段の一

つです。 逆に、後継者が確保できない場

合には、会社を譲渡することも選択肢にな

ります。 

 何かお困りごとがございましたら、 

是非、東濃信金にご相談ください。 

 

 

親睦活動月間 

６月は、レクリエーション活動や保健と医

療問題に共通の関心を寄せるロータリア

ンや、類似した職業を持つロータリアン同

士の国際親善と善意の重要性を認識し、親

睦活動への参加の増加及びこのプログラ

ムに対する理解を促進するため、ＲＩ理事

会によってロータリー親睦活動月間とし

て指定されたのである。ＲＩ理事会は、各

親睦グループがプロジェクト、活動及び催

しを通して６月の「ロータリー親睦活動月

間」を祝う活動を強調するよう奨励する。 


